

## Floorball

Armin Raditschnig

# Erste Floorball-Landesschulmeisterschaft

**Sensationsmeldung aus Brasilien: Laakirchens Herren gewannen in Südamerika die Faustball-Weltspiele der Senioren in der Klasse 45+**

Bei der ersten Floorball-Landesschulmeisterschaft nahmen 12 Teams der Ober- und Unterstufen aus Linz, Steyr, Haag und Schärding teil. Sieger der Unterstufen wurde etwas überraschend das BG/BRG Schärding vor dem BGWRG Körnerstraße Linz und der Europaschule Linz. Bei den Oberstufenmannschaften setzte sich klar das BORG Linz Honauerstraße durch, das mit drei Eishockey-Nachwuchsspielern der EHC Blackwings Linz und dem erst 16-jährigen Floorball-Bun-

desligaspieler Thomas Reitschläger vom ASKÖ-UHC Linz antrat. „Das ist in diesem Sport durchaus normal. Auch bei den Kärntner Landesschulmeisterschaften treten immer gemischte Schulteams aus Floorballspielern und Eishockeycracks der Vereine KAC und VSV an“, meint Armin Raditschnig vom Oberösterreichischen Floorballbund. „Trainingstechnisch ist Floorball für Eishockeyspieler nicht uninteressant, weil es Schnelligkeit und Stocktechnik enorm verbessert.“ ASKÖ-OÖ-

Präsident Fritz Hochmair zeigte sich vom Niveau der Meisterschaft beeindruckt: „Floorball hat in den letzten Jahren in Oberösterreich dank der unermüdlichen Arbeit weniger Funktionäre einen großen Sprung vorwärts gemacht.“ Armin Raditschnig weiter: „Es gibt ein Ziel, das die weltweite Floorballgemeinschaft vereint: Olympia. Floorball wurde 2011 vom IOC als Sportart vollständig anerkannt. Unsere Nachwuchsarbeit ist auf dieses Ziel (2020, 2024) ausgerichtet.“

